
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( ２ 班) 

開 催 日 時 平成２７年５月１３日 

開 催 場 所 弥栄会館 

出 席 議 員 

 

司会者 芦谷 英夫 

報告者 森谷 公昭 

記録者 串﨑 利行 

参加者 江角敏和・西田清久・足立毅 

参 加 人 数 12 人 

主な要望・提言等 

○自治区制度、旧那賀郡で請願書を提出して、現在継続審   

査と聞く、理念をもち結論を出してほしい。 

○ケーブルテレビで、議会一般質問を傍聴しているが、部

長答弁が申し合わせ事項のようでおかしく感じる。政策

論争で議論するべきだ。 

○瀬戸ｹ島、神楽殿、パークゴルフ等、予算の取下げを聞き、

議会雰囲気が悪いと感じる。否決、可決は、議会、執行

部で、毅然たる態度で議論するべきだ。 

○政務活動費のチェクは誰がするのか。昨年政務活動費を、

返還した議員は何人で、金額はいくらか問う。 

○議会報告会の時間延長については、どうなったか。 

○重要案件意見交換会は、市民よりの申し入れがあったか

問う。 

○浜田市合併当時は、財政的厳しかったが、現在はトップ

クラスと聞く、議会で原因等は検討されているのか。 

○市長と議員の関係が、ぎくしゃくと感じる。お互いに尊

重する事が大事である。むしろ議員が欠けているのでは

無いか。 

○議会だより発行について、もう少しチェク機能が必要と

感じる。 

○消防署の問題は、人員だけでなく、視点を変えた捉え方

で議論するべきだ。 

○議会、執行部の関係がしっくりしてないと感じる。役割

は違うが、浜田市の発展のために取組んで頂きたい。 



○３月定例会議会だよりの中に、障がい者支援施設整備支

援事業について、弥栄自治区のＮＰＯ法人への財源は地

域振興基金での対応でなく、全市的な財源での対応も検

討したいとあるが、地域振興基金での対応する事で決定

と、今聞いたが、市民にはどのような方法で報告するの

か問う。 

 

浜田市議会議長  原田 義則様 

 

平成２７年５月  日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                   ２ 班 

代表者 芦谷 英夫   

 


